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PRESIDIO DELLA QUALITÀ 
 

Ufficio Qualità e Valutazione 

 
RESOCONTO DELLA RIUNIONE DEL 23/10/2018 

 

Il giorno 23/10/2018, alle ore 9:30 il Presidio della Qualità si è riunito presso la Sala Riunioni - sita al primo 

piano di palazzo S. Domenico, Piazza Guerrazzi, 1, Benevento per la sua riunione operativa settimanale.  

Sono presenti: Daniele Davino, Giovanni Filatrella, Vincenza Esposito, Maria Marsullo, Daniela Pappalardo 

(assente giustificato), Antonio Scianguetta. Francesca Lombardi, afferente all’Ufficio Qualità e Valutazione, 

non partecipa alla riunione nella qualità di supporto amministrativo al PQ per impegni connessi all’attività 

del NdV. 

 Nella riunione sono state discusse e affrontate le seguenti questioni: 

 

1. Richiesta riapertura schede SUA CDS Ingegneria energetica: testo e procedura da adottare 

 
Testo proposto: 
 
A: Lanzafame (vanda.lanzafame@miur.it), Cineca (offertaformativa@cineca.it) 
 CC: Pepe 
 
 Gentile dottoressa Lanzafame, 
 
sono il coordinatore del Presidio della Qualità dell'Università del Sannio. 
Purtroppo uno dei colleghi, il presidente del CdS in Ingegneria energetica, il prof. Francesco Pepe che legge 
CC, non è riuscito a caricare entro la scadenza del 30/9 i dati relativi ai quadri B6, B7, C1 e C2 delle schede 
SUA-CDS per i due CdL (triennale e magistrale); ed anche il quadro C1 che rappresenta anche il commento 
alla scheda di monitoraggio, anche questa al momento chiusa. 
I commenti sono stati inviati a questo Presidio, che quindi ne ha monitorato gli esiti. Per dare però rilevanza 
pubblica dei contenuti, chiediamo come Presidio di dare disposizione al CINECA (che legge CC) di riaprire 
l'accesso alle schede per il corso di Ingegneria energetica. 
Ringraziandola per l'attenzione, le porgo i miei più cordiali saluti,  
 GF 
Osservazione dott. Scianguetta: Condivido la necessità di sanare l'omissione compiuta e, pur non essendo 
ancora entrato appieno nelle competenze e nei meccanismi del PQ ritengo, come concordato nella 
riunione, che parte attiva di tale richiesta dovrebbe essere il Professore, al quale naturalmente il P.Q. non 
può far mancare il proprio supporto. Non credo che tale modalità operativa inciderebbe sull'obiettivo 
comune di minimizzare il danno per l'Ateneo, anzi accelererebbe i tempi del suo conseguimento. 
 
Mail d.ssa Zuzolo:  

Gentile Professore, 

purtroppo, non è nelle attribuzioni della U.O. della quale sono Responsabile riaprire i quadri relativi alla 
scheda SUA. 
E' prerogativa del CINECA previa autorizzazione del MIUR, consentire tale sanatoria. 
Anche alla luce di quanto emerso nella riunione di oggi tenuta con il Presidio di Qualità, Le suggerisco di 
fare istanza al CINECA e/o al MIUR attraverso il seguente indirizzo di posta elettronica 
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offertaformativa@cineca.it oppure scrivendo alla dirigente dell'Ufficio VI, Offerta formativa universitaria, 
dottorati di ricerca, esami di stato e professioni vanda.lanzafame@miur.it. 
Cordiali saluti 
Maria Rosaria Zuzolo 
 
Il coordinatore ha esposto al rettore la situazione ed il rettore la sta esaminando. 
 

2. Invito Commissione internazionale prossima seduta del PQ 

Il presidio inviterà la commissione ad una riunione congiuntaconsultanti i membri per la data.  

3. Verbalizzazione on line: viene deciso di inviare al Rettore il testo approvato al punto 5 della riunione 

del 16/10/2018. 

4. Sistema di Qualità: aggiornamenti anche a valle dell’incontro con il Prof. Guido Capaldo. Individuare 

congiuntamente  

5. Ricognizione dello stato dell’arte dei Rapporti di Riesame Ciclico. I rapporti di riesame ciclico, 

approvati dai Dipartimenti, una volta ricevuti dal Presidio saranno inviati al Senato accademico. 

6. Discussione relazione dott.ssa Lombardi su monitoraggio opinioni studenti: punto omesso nella 

riunione precedente e rinviato anche in questa occasione; 

7. Ricognizione processi della qualità presso Dipartimenti e strutture amministrative: per 

programmare le prossime attività i membri del PQA sono invitati a fare una breve disanima delle 

attività in corso, anche per stabilire collegialmente le priorità. Il prossimo incontro sarà dedicato 

esclusivamente alla definizione dei processi. 

8. Punti di Ristoro: Ferma restando l’obiettivo di dotare di un punto di ristoro tutte le sedi, in ordine di 

priorità il Presidio suggerisce di iniziare dalla sede DEMM di via delle Puglie, poi via Calandra, ed 

infine la sede di Ingegneria a palazzo Bosco 

9. Nota sull’accreditamento dei corsi nuovi o modificati. Il dott. Scianguetta anticipa che verrà inviata la 

nota contenente le indicazioni operative per l’anno accademico 2019/2020 

 


